



Foto de equipo del Grupo Covadonga. En el centro de la imagen, los ganadores, con las medallas colgando del cuello. a. c.

Las promesas del Grupo Covadonga brillan en Trasona

La entidad deportiva se impuso por equipos en el campeonato de invierno de piragüismo, logrando además cuatro oros y, en total, siete medallas

I. GARCÍA

GIJÓN. El Grupo Covadonga está de enhorabuena. La entidad gijonesa logró en el campeonato asturiano invernal de jóvenes promesas de piragüismo unos muy meritorios resultados, imponiéndose en la categoría por equipos.

No solo eso, sino que a nivel individual, los grupistas obtuvieron siete medallas: cuatro de ellas de oro, dos de plata y un bronce, con varios grupistas también rondando el podio.

César Álvarez, Saúl Ávila y Lucas Pérez lograron la preseada doblada en las modalidades de K1

3.000, C1 3.000 y paracanoé, respectivamente. Todos ellos en categoría infantil. Mientras, David Alonso también logró la primera plaza, pero en C1 5.000 de cadetes.

Alba Eirín y Cecilia García, con sendas platas en sus pruebas de categoría cadete, y Nicolás Sherrat, bronce en la misma edad, completaron los siete metales grupistas en el campeonato celebrado en Trasona.

En la clasificación por equipos, el Grupo Covadonga también se impuso, seguido del Náutico Ensidesa y de Los Gorilas de Candás.

Premier Padel amenaza a los jugadores y premia a las parejas femeninas

PÁDEL

E. A. «Un veto colectivo de todos los jugadores a un torneo es algo gravísimo y que no tiene comparación». Esta es tan solo una de las frases recogidas en la carta que Premier Padel envió una vez conocida la decisión de las parejas masculinas del 'top 100' de no participar en la cita de Gijón, repetida ahora en Cancún. Esa tensión entre la organizadora del circuito, la Federación Internacional de Pádel y la Asociación Profesional de Pádel, que agrupa a los jugadores, lejos de normalizarse, se ha incrementado.

Aunque el circuito ha accedido a modificar los cuadros y que los masculinos vuelvan a su formato de 2024 a partir del P1 de Santiago, Premier Padel ha adelantado que iniciará «serias actuaciones legales por el boicot de los jugadores», mientras que ha anunciado subidas de premios para las mujeres en los torneos de categoría P2 por su compromiso.

PREMIOS
GENIO
Innovación

12-13
MARZO
/2025
Santander

Organiza:

vocento.medios

Asesoramiento
estratégico:

SCOPEN

Patrocina:

dentsu

HYUNDAI

Colabora:

ASOCIACIÓN
PROFESIONAL DE
PÁDEL